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 A 6ª edição da Feira da Indústria de 
Roraima (FEIND 2024 - A Força da Indústria que 
Emprega e Produz) ocorreu de 23 a 25 de maio e 
destacou a força do setor industrial roraimense. 
Mais de 30 mil pessoas visitaram os mais de 90 
estandes durante os três dias e conheceram 
os produtos, serviços e tudo o que há de mais 
moderno sendo produzido em Roraima. 
 A FEIND é uma realização do Sistema 
FIER – FIER, SESI, SENAI e IEL – e correalização 
do SEBRAE-RR, com apoio da Confederação 
Nacional da Indústria (CNI) e do Roraima Garden 
Shopping. O evento acontece após 4 anos, 
devido à pandemia de Covid, mas voltou com 
força total, reunindo mais de 20 segmentos, na 
maior vitrine de empresas do setor industrial de 
Roraima.
	 A	abertura	oficial	da	FEIND	2024	contou	
com a presença da presidente da Federação 
das Indústrias do Estado de Roraima (FIER), 
empresária	 industrial	 Izabel	 Itikawa,	 do	
superintendente do Sebrae-RR, Emerson Baú, do 
vice-governador e secretário de Infraestrutura, 
Edilson Damião, do Prefeito de Boa Vista, Arthur 
Henrique, e do secretário estadual de Agricultura, 
Desenvolvimento e Inovação (Seadi), Márcio 
Grangeiro.
	 Também	 estiveram	 presentes	 o	 vice-
presidente da FIER, Veronildo Holanda, os 
diretores da FIER, João da Silva, Iracema do 
Vale, Sullen Campos, André Felício, Felipe 
Castro, Sulamires Araújo, Carlos Vitor Vilhena, 
e  os conselheiros Lisete Pereira, Robério Araújo, 
Edgilson Dantas, Isaías Miliano, Antônio Flávio e 
Tatiana	Faccio.
 “Sabemos que estamos vivendo um 
momento muito importante com a virada de 
chave da matriz econômica em Roraima. Na 
indústria houve um crescimento de 85% acima 
da	média	das	outras	atividades,	e	isso	nos	deixa	
inspirados para criar um slogan: a força da 
indústria que emprega e produz”, declarou a 
presidente	da	FIER,	Izabel	Itikawa.	
 Segundo ela, a FEIND recebeu pessoas 
que acreditam no desenvolvimento de Roraima 
e na oportunidade agradeceu ao Sebrae-RR, em 
nome do diretor superintendente Emerson Baú 

FEIRA DA INDÚSTRIA DE RORAIMA RECEBE 
MAIS DE 30 MIL VISITANTES
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e do presidente Sílvio de Carvalho, pelo apoio e 
correalização do evento. “Um dos nossos principais 
objetivos	foi	aproximar	o	consumidor	daquilo	que	
a indústria de Roraima tem a oferecer, que são 
produtos	 e	 serviços	 de	 qualidade	 e	 excelência”,	
disse	Izabel	Itikawa.
	 Entre	as	autoridades	que	participaram	da	
abertura	 da	 Feira	 da	 Indústria	 2024	 estiveram	 a	
presidente do Iteraima, Dilma Costa, a deputada 
estadual Catarina Guerra, o Cônsul da Guiana 
Rodger King e o secretário de Atração de 
Investimentos	 do	 Estado	 de	 Roraima,	 Aluízio	
Nascimento.
 A feira foi um evento de valorização da 
capacidade de inovação do setor industrial, que 
promoveu	 a	 troca	 de	 experiências,	 networking,	
palestras inspiradoras, prospecção de novas 
oportunidades, apresentou muitas novidades da 
indústria e propiciou a comercialização de produtos 
e	serviços	por	meio	da	exposição,	refletindo	assim	
o vigor da economia de Roraima.
 De acordo com o superintendente do 
Sebrae-RR, a indústria é responsável por fazer a 
transformação do produto bruto, gerar emprego, 
renda e agregar valor à sociedade. “A FEIND 
veio mostrar a nossa potencialidade industrial e 
capacidade empreendedora, somente em uma 
pequena amostra, pois podemos muito mais”, 
frisou Emerson Baú, ao ressaltar que o Sebrae-RR 
apoiou a FIER, “para mostrar à sociedade o quanto 
nossa indústria está se fortalecendo e valorizando 
o mercado local”, concluiu. 
	 Sobre	 as	 expectativas	 da	 FEIND	 2024,	 a	
superintendente do Roraima Garden Shopping, 
Luciana	 Teixeira,	 ressaltou	 que	 foram	 alcançadas	
e até superadas, não somente com relação ao 
grande público visitante, mas como no projeto. “O 
projeto foi muito bem elaborado e inovador, o que 
atraiu muitas pessoas”, frisou.
 Segundo ela,  para o Roraima Garden 
Shopping	 foi	muito	 gratificante	 fazer	 parte	 deste	
projeto. “Ao mesmo tempo que contribuímos 
com o nosso equipamento para realização do 
evento, também nos tornamos vitrine para 
futuros negócios. Receber esse público de mais 
de 30 mil pessoas e proporcioná-lo um ambiente 
agradável	 e	 acolhedor,	 nos	 deixa	 o	 sentimento	
de dever cumprido. A FEIND é sem dúvidas a 
maior vitrine do Estado, fazer parte desse projeto 
de	 desenvolvimento	 e	 valorização	 nos	 deixa	
extremamente	gratos”,	disse	Luciana.
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 A FEIND 2024 contou com uma estrutura de 
quase	3	mil	metros	de	extensão.	Entre	os	estandes,	
estava o do Governo de Roraima, com informações 
sobre	as	políticas	públicas	de	fomento	à	economia	e	
também para mostrar aos visitantes o potencial do 
turismo, por meio do Departamento de Turismo da 
Secretaria de Estado da Cultura (Secult). 
 Para o vice-governador, a feira foi um 
relevante evento que mostrou produtos e serviços 
da	cadeia	produtiva	roraimense	e	destacou	que	o	
mercado aquecido está cheio de oportunidades 
para todos. Em seu discurso, ele citou dados 
de crescimento do Produto Interno Bruto (PIB), 
números de empregos, número de empresas em 
crescimento,	dados	de	exportação	e	que	Roraima	
ficou	 em	 terceiro	 lugar	 na	 lista	 de	 estados	 com	
melhor potencial de mercado do país. 
	 “Citei	cinco	exemplos	de	dados	apresentados	
apenas nos 4 primeiros meses desse ano e que dão 
ânimo e força para o setor da indústria. Como vice-
governador e secretário de infraestrutura destaco 
os	investimentos	do	Governo	de	Roraima	no	Distrito	
Industrial, onde já concluímos a primeira fase do 
projeto de urbanização e está em andamento mais 
duas	 fases,	 quem	 passar	 por	 lá	 nestes	 últimos	
dias ou até hoje vai ver de perto as principais 
avenidas sendo asfaltadas e dando uma nova cara 
à região. Estamos pavimentando novos caminhos 
e colocando Roraima na direção do crescimento”, 
declarou Edilson Damião.
 Durante a feira, foi realizada uma série de 
lançamentos importantes para sinalizar ao setor 

GOVERNO DE RORAIMA

produtivo	do	estado	que	o	turismo	representa	hoje	
uma importante forma para o desenvolvimento 
econômico da região. 
 “Foi lançado o novo Inventário da Oferta 
Turística	de	Roraima	2024,	documento	que	aponta	o	
potencial de crescimento de negócios, roteiros, rotas 
e	desenvolvimento	da	atividade	nas	regiões	turísticas,	
bem	como	a	nova	revista	Roraima	‘Um	Destino	Mil	
Roteiros’, com edição Turismo Cultural de Eventos, 
que traz em suas páginas os maiores eventos do 
estado e passa a ser um importante sinalizador da 
economia	criativa,	além	da	movimentação	turística	e	
econômica que esses eventos geram”, disse o diretor 
do Departamento de Turismo, Bruno Muniz de Brito. 
 Ainda na FEIND 2024, foi lançado o Guia 
de	 Investimento	 e	 Oportunidades	 no	 Turismo	 de	
Roraima, que aponta mais de 40 setores que são 
tendência ou as principais vocações dos 15 municípios 
do	 estado,	 para	 auxiliar	 os	 empreendedores	 na	
hora	de	escolher	o	melhor	negócio	para	investir	no	
Turismo.
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 O Prefeito de Boa Vista ressaltou a 
importância da feira para a valorização do setor 
produtivo	 roraimense.	 “A	 FEIND	 mostra	 não	 só	
para Boa Vista, mas para Roraima e o Brasil inteiro 
a	 capacidade	 produtiva	 do	 Estado	 de	 Roraima.	
A Prefeitura de Boa Vista vem trabalhando 
para transformar o município em um ambiente 
propício para o desenvolvimento de novos 
negócios. O principal projeto social para mudar 
a	vida	das	pessoas	é	garantir	emprego	e	renda”,	
assegurou.  
	 Ele	 citou	 também	 benefícios	 ao	 setor	
industrial. “Em 2022, nós transformamos Boa 
Vista na capital mais livre para se trabalhar de todo 
o país, por meio da Lei de Liberdade Econômica. 
Temos o alvará de construção mais ágil do país. 
Investimos	 no	 segmento	 da	 construção	 civil,	
fizemos	 regularização	 fundiária	 para	 muitas	

 Na abertura da Feira da Indústria, foi 
realizada a assinatura do Projeto Chão de Fábrica, 
que é um dos três programas que compõem o 
“Plano Estadual de Transformação Digital do Estado 
de Roraima”, elaborado pela Secretaria de Estado da 
Agricultura, Desenvolvimento e Inovação de Roraima 
(SEADI)	e	execução	será	realizada	pelo	Sebrae-RR.	
Ele	faz	parte	de	um	conjunto	de	iniciativas	que	tem	
o	objetivo	de	estimular	a	transformação	digital	da	
indústria, buscando o fortalecimento do setor.  
 O projeto de automação, sensoriamento 
de	 linha	 de	 produção	 e	 eficiência	 energética	 tem	

empresas e combinamos algumas intervenções 
no Distrito Industrial. Nosso estado está passando 
por um momento de transformação econômica 
muito	importante”,	enfatizou	Arthur	Henrique.	

PREFEITURA DE BOA VISTA

CHÃO DE FÁBRICA

como	objetivo	fomentar	a	transformação	digital	de	
20 indústrias do Estado de Roraima. Nelas serão 
implementadas tecnologias que melhorem as linhas 
de produção. O documento foi assinado pelos 
representantes do Sebrae-RR e da SEADI. 
 “Vamos entrar nas empresas por meio de 
consultorias especializadas que visem melhorar o 
sistema	de	produção	automatizado.	Como	exemplo	
a questão do envase e do corte. Então, vamos 
conseguir dar mais celeridade àquele processo, 
reduzir os custos e melhorar a qualidade. Os 
consultores vão nas empresas prestar atendimento 
direcionado	para	esses	empreendimentos”,	explicou	
Emerson Baú.
	 O	 titular	 da	 SEADI	 destacou	 a	 importância	
do conjunto de ações da FEIND em favor do 
setor industrial roraimense. “Esta é a junção de 
empresários que já estão há anos no mercado e 
outros que estão iniciando, para mostrar o potencial 
da indústria roraimense para a sociedade. A FEIND 
proporciona credibilidade aos empresários, fortalece 
o setor industrial e dá oportunidade para mostrar 
o que é produzido no campo e transformado em 
matéria-prima”, concluiu Márcio Grangeiro.
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CENSO IMOBILIÁRIO 

WEBINAR

 No primeiro dia da FEIND também foi 
apresentado ao setor imobiliário, os dados do Censo 
Imobiliário do 1º Trimestre de 2024. A apresentação 
foi feita pelo Gestor da Brain Inteligência Estratégica, 
Anderson Gonçalves. Segundo ele, Boa Vista está 
no top 5 das cidades com o crescimento de vendas 
de um trimestre para outro. Além de a intenção de 
compra ser mais de 50%, mostrando um mercado 
que precisa ser atendido. 
	 Esta	 é	 uma	 iniciativa	 do	 Sindicato	 da	
Indústria da Construção Civil do Estado de Roraima 
(Sinduscon-RR), com apoio da FIER e do SEBRAE-
RR. O Censo é apresentado a cada trimestre, 

 No segundo dia, foi realizado o ‘Webinar 
Porto	 Seco	 de	 Boa	 Vista	-	 Uma	 alternativa	 para	 o	
desenvolvimento	logístico	de	Roraima’,	que	mostrou	
o resultado do estudo de viabilidade. A programação 
contou com duas palestras:

• O que é um porto seco e quais as suas 
vantagens para Roraima
 Apresentada por Ivan Gonzalo, analista de 
Comércio	Exterior	da	FIER,	a	palestra	trouxe	uma	visão	
geral	 sobre	 os	 Portos	 Secos,	 sua	 operação	 prática,	
benefícios	 e	 possíveis	 impactos	 para	 a	 dinâmica	
do	 comércio	 exterior	 e	 a	 economia	 roraimense.	
Foi salientado o fato de o empreendimento poder 
otimizar	a	logística	na	região,	melhorando	os	fluxos	
comerciais	 com	 maior	 eficiência	 e	 projetando	
Roraima como um grande entreposto da Zona 
Franca	de	Manaus	e	dos	países	vizinhos,	explorando	
à	máxima	sua	localização	geográfica	estratégica.

• Apresentação do Estudo de Viabilidade do 
Porto Seco de Boa Vista
 Apresentada por Guilherme Bergmann, 
professor do Curso de Comércio Internacional da 
Universidade	de	Caxias	do	Sul	e	consultor	de	logística	
internacional, esta palestra mostrou os resultados de 
um estudo realizado há 7 meses pela FIER, no qual 
se	procurava	verificar	a	viabilidade	econômica	para	

sendo esta a terceira divulgação de dados. Para o 
vice-presidente do Sinduscon-RR, Edgilson Dantas, 
apresentar o Censo dentro da Feira da Indústria 
mostra como o mercado está pujante e propício 
para	novos	investimentos.		
 “Esta é uma forma de munir os empresários 
com	informações	relacionadas	à	habitação,	tipo	de	
domicílio,	material	utilizado	na	construção,	serviços	
de infraestrutura e urbanização. Além de mostrar a 
prospecção de vendas no setor”, disse.
 O Coordenador Comercial da Unipar, Caio 
César	 Pontes,	 participou	 da	 apresentação.	 De	
acordo com ele, as informações do Censo servem 
como norte para os incorporadores imobiliários, 
bem como demais empresários de outros setores, 
uma vez que os números mostram a tendência 
do mercado, lançamentos, número de unidades 
vendidas e as que estão em estoque. 
	 “Essa	 é	 uma	 ótima	 oportunidade	 para	 a	
elaboração de planejamento, previsões e tomada 
de decisões. Parabéns ao Sinduscon-RR pela grande 
iniciativa	 de	 apresentar	 o	 Censo	 Imobiliário	 na	
FEIND, que foi um espaço estratégico que reuniu 
empresários	 industriais,	 potenciais	 investidores	 e	
sociedade em geral”, declarou.

a	instalação	deste	empreendimento	logístico.	Foram	
repassados aspectos metodológicos, demanda de 
cargas,	 fluxos	 logísticos,	 projeções	 econômicas	 e	
cenários diversos para a operação do Porto Seco 
pelos	 próximos	 25	 anos.	 No	 final	 constatou-se	 o	
empreendimento	 como	 viável	 como	 uma	 taxa	 de	
atratividade	superior	à	média	de	outros	portos	secos.
 Este projeto é uma reinvindicação da 
Federação das Indústrias de Roraima desde 2022, e 
o estudo foi coordenado Pelo Centro Internacional 
de Negócios como uma contribuição para atração de 
novos	investimentos	para	o	Estado	e	a	melhoria	da	
competitividade	do	setor	produtivo	em	Roraima.	
 É possível rever o evento acessando o link https://youtu.be/
RMPUvBabtRo?si=W86EFF5EQm9XTNGP e ainda baixar o relatório 
completo do estudo através do site da Fier pelo link https://www.fier.org.
br/_files/ugd/45c9d9_a58a4d7b354340b9a2df224e36c8339a.pdf .
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PROCOMPI

 Também no segundo dia da Feira da 
Indústria de Roraima foi realizado o Lançamento do 
Programa	de	Apoio	à	Competitividade	de	Micro	e	
Pequenas Indústrias (PROCOMPI), que visa superar 
desafios	e	estimular	a	inovação,	a	produtividade	e	o	
crescimento	em	um	contexto	cada	vez	mais	digital	
e sustentável nas empresas industriais de Roraima.
 De acordo com o analista da FIER, Ely 

Júnior,	 o	 programa	 identifica	 desafios	 peculiares	
das	MPEs	industriais,	que	podem	surgir	a	partir	de	
demandas de sindicatos, associações, ou por meio 
de levantamentos realizados pela Federação das 
Indústrias e pelo Sebrae-RR. 
	 “Esses	 desafios	 ou	 demandas	 podem	 ser	
setoriais,	 temáticos	 e	 digitais.	 Nesses	 casos,	 eles	
são	 dentificados	 e	 os	 projetos	 são	 submetidos	 a	
um comitê formado pela CNI e o SEBRAE. Caso 
sejam	 aprovados,	 eles	 são	 executados	 junto	 às	
organizações”,	explicou.	Ele	informou	que	durante	
a FEIND, 45 empresas industriais dos setores de 
cerâmica e alimentos assinaram o documento de 
adesão ao PROCOMPI. 
 Sem dúvidas, a FEIND 2024 não apenas 
mostrou para Roraima e para todo o Brasil o setor 
industrial roraimense e impulsionou o crescimento 
econômico do Estado de Roraima, mas também 
fortaleceu a coesão da comunidade empresarial 
roraimense,	 deixando	 um	 legado	 duradouro	 de	
colaboração e progresso.
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 A capacitação é essencial para o sucesso 
de qualquer empreendimento, pois permite o 
desenvolvimento de habilidades e conhecimentos 
específicos,	que	são	 fundamentais	para	o	sucesso	
de uma empresa. Pensando nisso, o Serviço de 
Apoio às Micro e Pequenas Empresas em Roraima 
(Sebrae-RR), correalizador da FEIND 2024, 
promoveu palestras com temas relacionados aos 
negócios. 
 Foram ministradas as palestras: 
Transformando	Negócios	com	Produtividade;
Como	Registrar	a	Marca	do	seu	Negócio;
Desvendando o 
Mercado	e	Marketing	Digital.
Entre as vantagens das capacitações é que elas 
permitem	 que	 os	 participantes	 desenvolvam	
habilidades de liderança e gestão. 
 Esses comportamentos são cruciais para 
o sucesso de qualquer negócio, uma vez que 
permitem que os empreendedores, empresários 
industriais e colaboradores gerenciem equipes de 
maneira	eficaz	e	tomem	decisões	estratégicas	para	
o crescimento e desenvolvimento das empresas, o 
que	garante	eficiência	e	lucratividade.
 A palestra ‘Transformando negócios com 
produtividade’	 apresentou	 algumas	 ferramentas	
gratuitas	que	podem	alavancar	a	produtividade	e	o	
faturamento de uma empresa. A ‘Como Registrar a 
marca do seu negócio’ orientou os caminhos para 
registrar uma marca e como o Sebrae-RR pode 
ajudar nesse processo.
 A apresentação com o tema ‘Desvendando 
o Mercado - Descubra como o Sebrae pode 
impulsionar o seu negócio’ citou os serviços 
oferecidos pelo Sebrae-RR e os insights de mercado 
para acelerar o crescimento de um negócio. A 
palestra	sobre	‘Marketing	Digital	-	Estou	investindo	
corretamente?’	 mostrou	 aos	 participantes	 como	
descobrir o grau de maturidade de um negócio 
quando se trata das mídias digitais.

SEBRAE - RR

8Informativo interno da Federação das Indústrias do Estado de Roraima - Nº 490 - 21.06.2024



EXPOSITORES AVALIAM COMO POSITIVA A 
FEIND 2024

	 A	 avaliação	positiva	da	 Feira	da	 Indústria	de	Roraima	–	 FEIND	2024,	 realizada	nos	dias	23,	 24	e	
25	de	maio	no	Roraima	Garden	Shopping,	 foi	compartilhada	por	empresários,	presidentes	de	sindicatos	
e representantes de diversos setores. Após quatro anos sem ocorrer devido à pandemia da Covid-19, o 
evento	adveio	como	uma	vitrine	para	a	exposição	de	produtos	e	serviços,	sendo	recebido	com	entusiasmo	
e reconhecimento pelo seu papel crucial na promoção do desenvolvimento industrial.
O	evento	contou	com	a	participação	de	mais	de	dez	segmentos	industriais,	incluindo	alimentos,	bebidas,	
grãos,	agroindústria,	tecnologia,	inovação,	comunicação	visual,	logística,	transporte,	fabricação	de	materiais	
diversos, movelaria, reparação de veículos, construção civil, pesada e de cerâmica, energia, artesanato, 
gráfica,	confecção	e	tapeçaria.	Além	disso,	marcaram	presença	instituições	como	sindicatos	filiados	à	FIER,	
Governo do Estado, Sistema Faerr/Senar, Faculdade Unama e bancos.

SINDIGRÃOS

SINDEARTER

SINDICONF

Participação dos Sindicatos

	 Os	sindicatos	filiados	à	FIER,	marcaram	presença	
na	feira,	fortalecendo	conexões,	promovendo	o	diálogo	
e proporcionando conhecimento ao público sobre os 
trabalhos que desenvolvem e quanto às empresas que 
representam.
 A gerente de produção Ingrid Duarte, 
representante do SINDIGRÃOS, destacou que o local 
foi um espaço propício para dar mais visibilidade aos 
negócios locais. “Gostaria de reforçar a importância do 
evento para a promoção das empresas. O segmento 
industrial é um setor primário, que gera emprego e 
renda para o Estado. Então, é importante ser fomentado 
para disseminar conhecimento e comprovar que a 
produção, no nosso caso do arroz e, até da própria soja, 
contribui	com	o	crescimento	da	economia.	Nos	últimos	
anos	 tivemos	 um	 aumento	 nos	 empregos	 diretos	 e	
indiretos	e	a	expectativa	é	que	continue”,	disse.	
	 Quem	 também	 avaliou	 como	 positiva	 essa		
edição foi Isaías Miliano, conselheiro da FIER e membro 
do SINDEARTER. “É importante mostrar a indústria do 
artesanato para a população de Roraima e essa foi 
uma	 excelente	 oportunidade.	 Vale	 ressaltar	 que	 nos	
últimos	anos	a	indústria	local	tem	dado	um	salto	muito	
grande, inclusive aqui na FEIND percebemos a grande 
quantidade	de	 setores	 participando,	mostrando	 seus	
trabalhos, produtos e serviços”, destacou.
 Da mesma forma, a presidente do SINDICONF, 
Lisete Pereira Carneiro, analisou que é muito importante 
o	sindicato	participar	de	um	evento	como	este,	uma	
vez que aumenta a visibilidade dos serviços prestados 
por seus associados. “É uma oportunidade para as 
pessoas conhecerem um pouco mais sobre o trabalho 
desenvolvido por várias empresas, e em especial, as 
que atuam na confecção de fardamentos”, pontuou.
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SINDIREPA

SINDUSCON RR

    Para o presidente do Sindicato das Indústrias 
de Marcenarias do Estado de Roraima (SINDIMAR), 
Carlos Vilhena, foi de suma importância para o 
sindicato	participar	da	Feira	da	 Indústria.	 “A	FEIND	é	
uma grande oportunidade de apresentar produtos que 
a indústria local já produz e que muitas pessoas não 
têm	conhecimento,	produtos	de	utilidade	para	o	lar	e	
para o comércio. A feira com certeza vai se transformar 
em	 um	 avanço	 tanto	 na	 parte	 financeira,	 quanto	 na	
parte social do nosso Estado”, avaliou.
 Outro presidente de sindicato que destacou 
a	 importância	 da	 participação	 da	 instituição,	 foi	 o	
senhor André Felício, do Sindicato das Indústrias de 
Cerâmica do Estado de Roraima (SINDICER). Para ele, 
a	 feira	 trouxe	 visibilidade	 aos	 produtos	 que	 muitos	
consumidores desconhecem, sendo uma oportunidade 
de lançar tendência no mercado.  
 “Nós apresentamos o que há de mais moderno 
no setor cerâmico, produtos que muitas pessoas 
ainda	não	tiveram	a	oportunidade	de	conhecer.	Essa	
é a vitrine que a FEIND proporciona às indústrias, 
tendo em vista que mais de 30 mil pessoas puderam 
conhecer esses materiais. A gente agradece muito a 
Federação das Indústrias, pois a FEIND foi um sucesso. 
Agradecemos toda a diretoria, a Superintendente 
Almecir, nossa Presidente Izabel e desejamos sucesso 
para todos”, declarou.
 João da Silva, presidente do Sindicato da 
Indústria de Reparação de Veículos e Acessórios 
do Estado de Roraima (SINDIREPA),	 expressou	 sua	
gratidão	 à	 Diretoria	 da	 FIER	 pelo	 excelente	 evento,	
que ampliou a visibilidade dos produtos e serviços das 
empresas	participantes.	
 “A FEIND foi um sucesso! Um evento muito 
importante, tanto para o sindicato quanto para 
a indústria, muito bem visto pelos associados e 
empresários.	 Poder	 participar	 é	 muito	 gratificante,	
expor	 o	 nosso	 trabalho	 e	 as	 empresas	 podem	 se	
apresentar ao mercado de forma mais clara e com mais 
visibilidade, gerando negócios e destacando nossa 
marca”,	enfatizou.
 Para o vice-presidente do Sindicato da Indústria 
da Construção Civil do Estado de Roraima (SINDUSCON-
RR), Edgilson Santos, o espaço dos sindicatos na feira 
foi fundamental, tendo em vista que poucas pessoas 
têm conhecimento sobre as categorias da indústria e 
por isso não valorizam os setores. 
 “São os sindicatos que fazem toda a negociação 
das	 convenções	 coletivas	 com	 o	 sindicato	 laboral	 e	
defendem os interesses da categoria. O Sinduscon-
RR é também responsável por trazer inovações, 
como	 por	 exemplo,	 agora	 estamos	 apresentando	 o	
Censo Imobiliário, para o mercado ter uma visão mais 
definida	de	onde	investir.	Além	disso,	trouxe	na	semana	
passada, pela primeira vez na história, o secretário da 
Habitação	Nacional	para	mostrar	a	dificuldade	que	a	
indústria tem ao trabalhar aqui no Estado com o preço 
do SINAPI. Sindicato forte é uma categoria forte!”, 
finalizou.

SINDICER

SINDIMAR
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BANCO DO BRASIL

BANCO DA AMAZÔNIA

SICOOB RORAIMA

Participação de Instituições Financeiras
 
 Com serviços personalizados, facilidades, 
linhas	 de	 crédito	 e	 soluções	 financeiras	 inovadoras,	
agências	 bancárias	 também	 participaram	 da	 FEIND,	
com o intuito de impulsionar o crescimento da 
indústria. 
 A gerente do Banco do Brasil, Pâmela 
Magalhães,	 informou	 que	 participar	 da	 FEIND	 2024	
foi sensacional. “A presença do banco na feira foi 
muito	representativa,	pois	a	equipe	esteve	no	evento	
justamente	para	somar	com	todos	os	que	estiveram	
presentes, ampliando as oportunidades de negócios”, 
declarou.
 Ela ressaltou o crescimento do setor industrial 
roraimense	 nos	 últimos	 anos	 e	 assegurou	 que	 os	
serviços	oferecidos	pela	instituição	contribuíram	para	
esse cenário. “O desenvolvimento nessa área, no 
nosso Estado, é notável e o banco só tem a contribuir 
com	esse	crescimento,	principalmente	pelo	portfólio	
robusto que temos com relação a oportunidade de 
crédito	e	de	serviços,	que	são	acessíveis	e	destinados	
tanto para as empresas quanto à disposição de todos”, 
garantiu.
 De acordo com a gerente do Banco da 
Amazônia,	Paula	Cunha,	a	agência	sempre	participa	
de eventos em Roraima, uma vez que é um Estado  em 
pleno	desenvolvimento	e	participar	da	FEIND	é	poder	
se	aproximar	e	prospectar	novos	clientes,	mostrando	
o seu trabalho. 
 “O Banco da Amazônia é voltado ao 
desenvolvimento e o seu principal recurso é um fundo 
destinado	 para	 as	 regiões	 Norte,	 Nordeste	 e	 uma	
parte para o Centro-Oeste. Então, é muito importante 
a	 nossa	 participação	 em	 eventos	 como	 este,	 para	
levar conhecimento para o público sobre o que é o 
Banco da Amazônia”, destacou. 
 José Cícero, Diretor do Sicoob Roraima, 
ressalta	 que	 a	 participação	 da	 instituição	 na	 feira	
mostra	 o	 interesse	 da	 cooperativa	 em	 fomentar	 o	
desenvolvimento de Roraima, oferecendo produtos e 
serviços, bem como crédito aos diversos setores da 
indústria e do comércio.
	 “Nosso	 objetivo	 é	 sempre	 oferecer	 soluções	
financeiras	 para	 fortalecer	 a	 cadeia	 produtiva	
do	 Estado,	 promovendo	 o	 cooperativismo	 e	
impulsionando o crescimento econômico local. Nossa 
presença na feira, destaca o compromisso com a 
comunidade	 e	 os	 setores	 produtivos.	 Nos	 sentimos	
muito honrados com o convite feito pela presidente 
da	FIER,	senhora	Izabel	Itikawa”,	declarou.
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 Danielle Ducci, superintendente de rede da 
Caixa Roraima,	destacou	que	a	instituição	é	uma	aliada	
das indústrias, disponibilizando uma ampla gama 
de	 soluções	 para	 atender	 às	 demandas	 específicas	
do setor. “A FEIND é uma grande oportunidade para 
atuarmos cada vez mais junto às empresas do setor 
industrial local e contribuir para o fortalecimento e 
desenvolvimento	do	nosso	Estado”,	finalizou.
 O Sicredi, com mais de um século de história 
no Brasil, inaugurou sua primeira agência em Boa Vista 
em	2022	e	agora	está	expandindo	para	uma	quarta	
unidade,	 com	o	objetivo	de	 fortalecer	os	 laços	 com	
a comunidade e os setores comerciais, de serviços e 
industriais locais. 
 “A FEIND foi um momento ímpar de estarmos 
mais	 próximos,	 nos	 apresentar	 e	 nos	 colocar	 à	
disposição das empresas presentes. Com certeza 
continuaremos	 sendo	 um	 parceiro	 e	 apoiando	 no	
desenvolvimento local, seja através das nossas 
soluções	financeiras	ou	dos	nossos	projetos	sociais”,	
declarou Viviane Dendena, gerente da agência 
Brigadeiro,
 Rogério Gerstberger, gerente da agência João 
Pereira	de	Melo,	enfatizou	a	participação	da	instituição	
na feira, destacando a relevância da Sicredi como 
uma	 instituição	financeira	que	é	da	comunidade.	“É	
muito	 importante	 participarmos	 de	 eventos	 assim	
como a FEIND, que promovem o desenvolvimento da 
comunidade, pois podemos contribuir para o avanço 
das	indústrias	locais”,	finalizou.
 Fabiano Bosa, gerente da agência Ville Roy, fala 
que	teve	uma	percepção	muito	positiva	no	primeiro	
ano	de	participação	na	feira.	“Percebemos	que	a	feira	
reúne empresas com grande potencial em Roraima, 
especialmente	 no	 setor	 industrial.	 É	 uma	 excelente	
oportunidade para estreitar relacionamentos e 
abrir portas para novas oportunidades de negócio”, 
pontuou.
	 Além	das	instituições	bancárias,	a	feira	contou	
com	a	participação	da	Agência	de	Fomento	do	Estado	
de Roraima, Desenvolve Roraima. “O Governo, por 
meio da Desenvolve RR, visa fomentar a economia 
através de suas linhas de crédito disponíveis para 
microempreendedores e produtores rurais”, 
disse	 Renata	 Franco,	 Secretária	 Administrativa	 da	
Desenvolve RR.
 Segundo ela, hoje, a agência trabalha com 
quatro linhas de crédito: uma para autônomo, outra 
para MEI, uma disponível para a ME e outra voltada à 
EPP.	“Portanto,	a	participação	da	Agência	de	Fomento	
na	FEIND	2024	é	crucial,	uma	vez	que	o	seu	objetivo	é	
o desenvolvimento desses empreendedores, além de 
promover	o	crescimento	profissional	e	da	empresa”,	
declarou.

DESENVOLVE RR

SICREDI

CAIXA
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Participação de diversos segmentos 
industriais

 A presença das empresas industriais foi 
muito	 mais	 do	 que	 uma	 simples	 exposição	 de	
produtos e serviços, foi um encontro dinâmico 
entre inovação, tecnologia e oportunidades de 
negócios, onde cada uma teve a oportunidade 
de mostrar suas mais recentes conquistas 
em termos de desenvolvimento, processo 
produtivo e soluções para os desafios da 
indústria moderna. A participação ativa das 
empresas é crucial não apenas para a promoção 
de suas marcas e produtos, mas também para 
impulsionar o crescimento econômico, fomentar 
parcerias estratégicas e promover o intercâmbio 
de conhecimentos e melhores práticas dentro 
do setor industrial. 
 Para a empresária Tânia Paiva, proprietária 
da empresa BEM TE VI Bordados e Uniformes, 
ter	 um	 local	 de	 visibilidade	para	 expor	 os	 seus	
produtos, mostrar que é possível sim produzir e 
proporcionar para o Estado produtos bons e de 
alta qualidade, é de grande relevância. 
 Ela ressaltou que Boa Vista é uma cidade 
promissora e que apesar das dificuldades que o 
comércio enfrenta, o desenvolvimento é nítido 
em todos os ramos empresariais.
 “Nós passamos por muitos momentos 
difíceis com a pandemia, mas acho que isso 
foi geral. Depois tivemos uma quebra devido à 
imigração, que posteriormente tornou-se um 
fator favorável para o mercado, pois passamos 
a ter mais profissionais, algo que era escasso.  
Eu digo que Roraima é um estado promissor e 
que independente dos baques que ele passa, 
vejo que minha empresa, assim como dos meus 
parceiros, tem crescido bastante, vejo a evolução 
constante do Estado”, ponderou.
 Denise Rohnelt, proprietária da empresa 
Letras Saborosas, destacou que participar da 
feira foi crucial para que as pessoas pudessem 
conhecer melhor o seu trabalho e os tipos de 
serviços	 que	 oferecem.	 “Trouxemos	 diversos	
ingredientes da agricultura familiar indígena 
de Roraima, destacando a riqueza dos 
nossos	 produtos	 e	 utensílios.	 A	 experiência	
foi	 extremamente	 positiva,	 resultando	 em	
algumas propostas de trabalhos futuros na área 
gastronômica. Gostaria de enfatizar também a 
importância da nossa parceria com a FIER nos 
projetos de pesquisa e inovação no setor de 
alimentos	 e	 bebidas,	 e	 assim,	 expressar	minha	
gratidão”, declarou.
 Sulamires Ferreira, proprietária da Água 
Mineral Água Boa, afirma que “a realização 
da feira oferece oportunidades de interação 
entre o mercado consumidor e os produtores, 

BEM TE VI

Letras Saborosas

Água Mineral  Água Boa
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promovendo e facilitando o comércio local. O 
evento valoriza os produtos regionais e destaca 
o potencial do Estado. Além disso, incentiva 
novos empreendedores e cria oportunidades de 
trabalho e renda”, declarou.
 Igor Nolasco, gerente da empresa 
DONSOL, ressaltou que além da visibilidade 
alcançada pelo evento, proporcionou uma rede 
de contatos valiosa para o avanço dos projetos 
e da marca que representa. Ele destacou ainda 
que as vendas foram impulsionadas de forma 
automática durante o evento. 
  “O setor de energia solar é um setor que 
vem	 aumentando	 de	 uma	 forma	 exponencial.	
Aqui em Roraima, a gente olha para o Distrito 
Industrial e vê um crescimento considerável e 
isso deve-se muito a colaboração dos órgãos que 
organizaram esse vento, também ao trabalho do 
Governo, que é muito bem feito e que fomenta 
o setor”, frisou.
 O empresário Yan Rabelo, proprietário 
da Publicolor, empresa presente no mercado 
há 35 anos, disse que participar da feira foi uma 
excelente	oportunidade	de	mostrar	os	trabalhos	
que	 executaram	 ao	 longo	 desses	 anos.	 ”Hoje,	
somos considerados uma das únicas empresas 
do segmento que é realmente indústria, que 
está no Distrito Industrial, somos sindicalizados 
e isso acaba facilitando muito. Acho que a maior 
vantagem de estarmos aqui é a questão do 
posicionamento de marca”, assegurou.
 O empresário falou ainda sobre o 
crescimento do setor industrial em Roraima.     
“O estado tem crescido bastante, gerado 
emprego e renda. Estamos no Distrito Industrial 
há 14 anos e a gente vem acompanhando essa 
alta. Como as maiores indústrias hoje estão 
alocadas no distrito, é possível observar de uma 
forma transparente. Hoje, quando vemos as 
ruas asfaltadas, temos a certeza que o cenário 
está mudando e a cidade desenvolvendo, então 
isso faz com que a gente se sinta muito bem”, 
concluiu.
 No ramo de artesanato, o Gerente da 
empresa MADE Produtos Especiais, Luiz Costa, 
enfatizou a relevância de participar da feira 
como uma oportunidade crucial para promover 
seu trabalho. Isso é especialmente significativo, 
considerando	os	quatro	anos	de	experiência	da	
empresa no mercado.
 “No meu ramo, ainda é muito tímido os 
trabalhos realizados aqui no Estado de Roraima, 
mas que de maneira geral tem crescido, a gente 
vê pela quantidade de empresas divulgando os 
produtos que antes não era vistos, hoje há muito 
mais empresas investindo”, finalizou.MADE PRODUTOS ESPECIAIS

PUBLICOLOR

DONSOL
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EDS CONSTRUÇÕES

PLATÔ FILMES

Viver Amazônia

 A empresa Viver Amazônia, especializada 
na	fabricação	de	móveis	artesanais,	participou	pela	
primeira vez da feira, apresentando amostras de seus 
produtos, que para muitos são uma novidade. Larissa 
Gemus,	proprietária	da	empresa,	relata	que	participar	
de	 uma	 feira	 como	 a	 FEIND	 foi	 extremamente	
significativo.	 “A	 feira	 nos	 proporciona	 visibilidade	
e a oportunidade de mostrar ao público nossos 
produtos, todos feitos com madeira aproveitada da 
Amazônia e com alto padrão de qualidade. São peças 
diferenciadas,	que	muitas	pessoas	pensavam	existir	
apenas nos grandes centros, mas que produzimos 
aqui	no	Estado	de	forma	exclusiva.	Isso	significa	que	
ninguém terá uma peça igual à sua, e a novidade é 
que atendemos todo o Brasil”, destacou.
 O empresário Edgilson Santos, proprietário 
da EDS Construções, destacou que a participação 
na FEIND é de grande relevância, pois é um local 
onde as empresas conseguem apresentar marcas, 
produtos, além de oportunizar a população 
roraimense de conhecer as empresas do mercado 
local.
 “É notório que ao longo dos anos o setor 
vem	 crescendo	 exponencialmente,	 percebe-se	
isso quando se dá uma volta no Distrito Industrial, 
que por anos esteve jogado às traças, e hoje está 
em franca recuperação, ruas sendo asfaltadas, 
iluminação, tem um policiamento mais efetivo lá 
dentro, a chegada de várias empresas diferentes 
que não tinham no mercado, e com isso a geração 
de emprego e renda que é de suma importância, 
pois tira aquela dependência de emprego do estado 
e da prefeitura, e as empresas começam a assumir 
o seu papel”, relatou o empresário.
 Para o cineasta e empresário da Platô 
Filmes, Thiago Bríglia, a feira voltou a acontecer em 
um momento em que o setor industrial no Estado 
está em crescimento.
 “A nossa empresa está completando 10 anos 
e se consolidando no mercado cada vez mais, e 
participar de um evento como esse é fundamental 
para nós do segmento de audiovisual. Só este ano, 
em Roraima, o setor está movimentando em torno 
de R$ 30 milhões, então, é uma oportunidade para 
gente mostrar nossos serviços e se conectar com 
outras empresas do setor industrial, que é isso 
que fortalece a cadeia produtiva. Para a gente é 
uma alegria enorme estar participando da FEIND e 
estreitar parceria com outras empresas”, disse.
 Thiago destacou, ainda, que a localização 
geográfica do Estado é um fator positivo que pode 
ajudar no desenvolvimento. “Os índices estão 
mostrando que o setor industrial aqui tem crescido 
bastante. Roraima é uma tríplice fronteira, então 
temos várias oportunidades, seja no serviço ou na 
indústria. Acredito que isso se reflete também no 
crescimento das empresas”, acrescentou.

Larissa Gemus, proprietária da 
Viver Amazônia
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 O dono da empresa Iveco, João Luiz 
Oliva Pinto, afirmou que a feira é uma forma 
de divulgar a marca. “Vemos com bons olhos 
a ideia da FEIND porque estamos instalados há 
pouco tempo no Distrito Industrial e precisamos 
muito da divulgação e a gente vê que, com esse 
tipo	 de	 evento,	 existe	 uma	 grande	 visibilidade	
das marcas e das empresas, o que só contribui 
para o fortalecimento da economia”, avaliou. 
 O empresário ressaltou que “o setor 
industrial	 tem	 melhorado	 nos	 últimos	 anos,	
principalmente com o apoio do Governo do 
Estado,	 na	 titulação	 de	 terras	 e	 na	melhoria	 da	
infraestrutura, no asfaltamento e iluminação, 
com as vias novas que foram abertas no Distrito 
Industrial. Tudo isso cria um ambiente salutar 
e	 que	 atrai	muito	mais	 investimentos	 e	 vai	 com	
certeza gerar muito mais empregos e renda aqui 
para o povo de Roraima e, principalmente, de Boa 
Vista”. 
 Há quase três décadas no mercado 
roraimense, o empresário dono da empresa Jacaré 
Autopeças,	Geraldo	Evaristo,	garantiu	um	estande	
na FEIND. Para ele, é uma grande oportunidade de 
divulgação do seu negócio.  
 “É importante marcar presença na feira 
porque nos tornamos mais conhecidos. Nós, que 
temos 25 anos de mercado, às vezes achamos 
que ainda somos pouco conhecidos. Então, 
agradecemos a FIER por ter feito esse convite”, 
disse. 
	 Apesar	dos	desafios,	Evaristo	afirmou	que	
Roraima tem caminhado para frente, rumo ao 
desenvolvimento. “A gente observa que o setor 
industrial tem crescido, sim. De mês a mês você 
já vê uma diferença, imagina de ano a ano? Uma 
feira como essa é só para engrandecimento, tanto 
das empresas, quanto do estado”, elogiou.
	 Na	 feira,	 além	 da	 participação	 dos	
sindicatos,	bancos	e	empresas,	tivemos	 também	
a	 participação	 do	 Governo	 do	 Estado,	 com	 um	
espaço	para	expor	os	trabalhos	desenvolvidos	por	
suas secretarias e seus projetos e da Faculdade 
Unama, oferecendo diversos serviços e divulgando 
seus cursos.
	 Na	 feira,	 além	 da	 participação	 das	
empresas,	 sindicatos	e	bancos,	tivemos	 também	
a	 participação	 do	 Governo	 do	 Estado,	 com	 um	
espaço	para	expor	os	trabalhos	desenvolvidos	por	
suas secretarias e seus projetos. 
 Eduardo Oestreicher, coordenador do 
estande do Governo de Roraima, destacou que a 
participação	da	 instituição	 foi	muito	 importante,	
pois assim foi possível levar ao público todas 
as	 políticas	 públicas,	 serviços	 e	 projetos	
desenvolvidos	 pelas	 secretarias	 e	 instituições,	
como SEADI, ITERAIMA, IATER, DESENVOLVE RR, 
FAPERR, FEMARH, CODESAIMA, entre outras.

GOVERNO DE RR

JACARÉ AUTOPEÇAS Dono da empresa Jacaré 
Autopeças, Geraldo Evaristo

Iveco Proprietário da empresa IVECO, 
João Luiz Oliva Pinto
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	 “Projetos,	 como	 por	 exemplo,	 de	
desenvolvimento	do	plantio	do	açaí,	do	cacau	em	
consórcio com a banana, o projeto da bacia leiteira 
e assim vários outros projetos que poderão ser 
absorvidos pela indústria local, foram apresentados 
em nosso estande. Então, por meio da feira foi 
dada a oportunidade para que a nossa população 
pudesse conhecer e interagir conosco. O IATER 
levou	 uma	 tela	 interativa	 que	 mostrava	 toda	 a	
parte teórica desses projetos, levamos as amostras 
dos frutos, das sementes, as nossas revistas, e isso 
foi muito importante para o Governo do Estado”, 
garantiu.
 Karina Straioto, Diretora da Unama Boa 
Vista,	 ressaltou	 que	 foi	 uma	 honra	 participar	 de	
um evento dessa magnitude e destacou os serviços 
oferecidos durante os três dias. “Durante o evento, 
a Liga Acadêmica de Saúde Pública e Indígena 
do curso de Enfermagem da UNAMA ofereceu 
aos visitantes serviços de aferição de pressão e 
glicemia, destacando nosso compromisso com a 
saúde da comunidade. Além disso, aproveitamos 
a oportunidade para divulgar nossos cursos, 
apresentando a qualidade e a diversidade das 
nossas ofertas educacionais”, pontuou.
 “Agradecemos à organização da feira por 
proporcionar um evento tão bem estruturado e 
organizado.	Foi	uma	excelente	oportunidade	para	
interagir com a comunidade e reforçar nosso papel 
como	 instituição	 de	 ensino	 comprometida	 com	 a	
saúde	e	o	bem-estar”,	finalizou	Karina.

Participação do Sistema Faerr/Senar
 Pela primeira vez, o Sistema Faerr/
Senar participou da Feira da Indústria, atraindo 
mais de 500 pessoas ao seu estande ao longo 
dos três dias de evento. Os visitantes tiveram 
a oportunidade de conhecer os produtos da 
agroindústria	 do	 mel,	 experimentar	 óculos	 de	
realidade virtual, participar de um quiz interativo 
sobre agroindústria e cooperativismo, além de 
ganhar prêmios.
 Silvio de Carvalho, presidente do Sistema 
Faerr/Senar, destaca que a participação na feira 
foi	de	muito	êxito.	“Foram	três	dias	de	trabalho	
mostrando à sociedade a representação do 
homem do campo e da agroindústria através das 
nossas atrações, que alcançaram mais de 500 
pessoas. Foi um sucesso!,” afirmou.
 A FEIND 2024 foi um sucesso! Os 
representantes	 das	 empresas	 e	 instituições	
demonstraram	 sua	 satisfação	 e	 gratidão	 pelo	
evento que reconheceu e valorizou a indústria 
local, voltando a atenção da população para as 
suas	empresas.	Com	esta	iniciativa,	a	FIER	ratifica	a	
sua missão em contribuir para o fortalecimento da 
indústria roraimense.

UNAMA

FAERR/SENAR
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SESI REALIZA MAIS DE 2 MIL ATENDIMENTOS 
NA FEIND 2024

 O Serviço Social da Indústria – SESI/RR marcou presença na 6ª edição da Feira da Indústria 
de Roraima - FEIND 2024, que ocorreu nos dias 23, 24 e 25 de maio, no Roraima Garden Shopping. 
	 Foram	três	dias	de	exposição	e	divulgação	das	atividades	e	serviços	que	são	prestados	pelo	
SESI ao setor industrial, trabalhadores da indústria, seus dependentes e o público em geral.

Escola SESI
	 A	Escola	do	SESI	teve	participação	na	FEIND,	mostrando	o	trabalho	realizado	com	os	alunos	
por	meio	da	Educação	Tecnológica,	 com	a	 realização	de	atividades	da	 robótica	e	exposição	dos	
troféus	conquistados	nos	últimos	anos	em	competições	nacionais	de	alto	nível.	No	primeiro	dia,	os	
alunos	fizeram	a	exposição	dos	robôs	pedagógicos	e	demonstraram	um	pouco	do	que	aprenderam	
em sala de aula. 
	 No	segundo	dia,	foi	realizado	o	treinamento	seguido	pelo	torneio	de	robótica,	no	qual	as	
equipes	competiram	em	várias	rodadas.	No	último	dia	do	evento,	aconteceram	as	emocionantes	
finais.
	 A	classificação	das	equipes	no	torneio	de	robótica	deu-se	da	seguinte	maneira:

1º lugar: ESTRELA DO NORTE 

2º lugar: MACUNAIMA 

3º lugar: ENGENHEIROS EM AÇÃO 

4º lugar: CORE TECH
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Participação do Robozão
 O mascote da FEIND 2024 foi o Robozão, 
que tem mais de dois metros de altura e uma 
desenvoltura sem igual. Ele passeou por todos os 
estandes nas três noites, cumprimentou o público e 
deu	um	show	de	performance.
	 No	estande	da	robótica	ele	mostrou	que	tem	
molejo e dançou várias músicas fazendo a alegria 
dos visitantes e, principalmente da criançada que 
vibrou	e	tirou	fotos	no	final	da	apresentação.

Resultados dos atendimentos
 No decorrer dos três dias de feira, a Escola 
SESI	 realizou	 outras	 atividades	 além	 da	 robótica,	
como repasse de informações sobre matrículas e 
de solicitação de vagas. No total, a equipe realizou 
1.883 atendimentos, sendo eles:
• 370 - Atendimentos para repasse de 
informações	sobre	matrícula	na	Escola;
•	 04	-		Solicitações	de	vagas;
•	 1.513	-	Espectadores	no	torneio	de	robótica.

Serviços do estande SESI
 O estande do SESI contou com os serviços 
de	massagem	 expressa,	 avaliação	 nutricional	 com	
bioimpedância, orientação e cadastro de empresas 
industriais com interesse na vacinação contra a 
gripe.
 Além disso, a equipe técnica de Saúde e 
Segurança no Trabalho realizou a aplicação de um 
quiz sobre o E-social e Segurança do Trabalho, 
para orientar sobre os serviços ofertados pelo SESI 
relacionados aos programas legais e e-social.
 Balanço dos serviços ofertados:
 - Unidade de Promoção da Saúde: 327 atendimentos 
realizados pela equipe.
• Atendimentos CBE (Massagem): 141
• Atendimentos Consulta Nutricional: 93
• Atendimentos de Bioimpedância: 93
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- Saúde e Segurança no Trabalho: 140 atendimentos 
realizados pela equipe.
• 35 empresas visitadas para imunização 
contra	Gripe;
•	 10	pré-agendadas	para	imunização;
• 95 Pessoas que responderam o Quiz de SST.
 Na atuação de Mercado, o setor realizou 
visitas	aos	estandes	das	indústrias	expositoras	para	
conhecer,	 identificar	 oportunidades	 de	 negócios,	
divulgar os serviços, estreitar o relacionamento 
com as empresas clientes e convidar para conhecer 
os estantes do Sistema FIER. Durante as visitas, 
foram apresentados todos os serviços do SESI, nas 
áreas de Educação, Saúde e Segurança na Indústria 
e Promoção da Saúde, assim como a entrega do 
portfólio	do	Sistema	FIER.	
 No total, a equipe de RELCOM realizou 135 
atendimentos, distribuídos da seguinte maneira:
•	 45	Empresas	visitadas;	
•	 45	Portfólios	do	Sistema	FIER	entregues;
•	 45	Pré-agendamentos	para	vacinação;

	 As	 atividades	 realizadas	 no	 local	 foram	
uma oportunidade para apresentar às indústrias 
participantes	do	evento	os	serviços	que	o	SESI	pode	
ofertar dentro das próprias empresas para os seus 
trabalhadores. Foi também um momento em que os 
visitantes puderam usufruir de uma boa massagem 
realizada	 por	 uma	 equipe	 de	 profissionais	 de	
educação	 física	 e	 fisioterapeutas	 e	 ainda	 obter	
informações sobre o seu percentual de gordura, 
índice de massa corporal, relação cintura quadril 
-RCQ e receber as orientações de um nutricionista 
a	 respeito	dos	 resultados	obtidos	na	avaliação	de	
bioimpedância.
 “A FEIND nos proporcionou, sem dúvida 
nenhuma	 a	 oportunidade	 de	 estarmos	 próximos	
aos nossos clientes, interagindo e fortalecendo a 
parceria	 já	 existente	 e	 ainda,	 conhecendo	 novas	
indústrias, novos produtos e novas possibilidades 
de negócios”, destacou Waldeth Gondim - Gerente 
Executiva	de	Saúde	e	Segurança	na	Indústria/SESI-
RR.
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	“Um	dos	nossos	principais	objetivos	foi	
aproximar	 o	 consumidor	 daquilo	 que	 a	
indústria de Roraima tem a oferecer, que 
são produtos e serviços de qualidade e 
excelência”

“A FEIND mostra não só para Boa Vista, 
mas para Roraima e o Brasil inteiro a 
capacidade	 produtiva	 do	 Estado	 de	
Roraima”.

“A FEIND é sem dúvidas a maior vitrine 
do Estado, fazer parte desse projeto 
de desenvolvimento e valorização nos 
deixa	extremamente	gratos”.

“Apresentar o Censo Imobiliário dentro 
da Feira da Indústria de Roraima mostra 
como o mercado está pujante e propício 
para	novos	investimentos”.

“Participar	de	um	evento	como	esse	é	de	
suma importância para nós do segmento 
de audiovisual. Só este ano, em Roraima, 
o setor está movimentando em torno de 
30 milhões de reais”.

“A	gente	vê	que	com	esse	tipo	de	evento	
existe	uma	grande	divulgação	das	marcas	
e das empresas, o que só contribui para o 
fortalecimento da economia”.

“É importante marcar presença na 
feira porque a gente passa a ser mais 
conhecido no mercado”.

“Gostaria de reforçar a importância do 
evento para a promoção das empresas”. 

“A FEIND proporciona credibilidade aos 
empresários, fortalece o setor industrial 
e dá oportunidade para mostrar o que é 
produzido no campo e transformado em 
matéria-prima”.

“Eventos como esse da FEIND 
demonstram um mercado aquecido e 
cheio de oportunidades para todos”.

Izabel Itikawa, Presidente da Federação 
das Indústrias do Estado de Roraima (FIER)

Arthur Henrique, Prefeito de Boa Vista Luciana Paiva, Superintendente do Roraima 
Garden Shopping

Edgilson Dantas, Conselheiro da FIER e vice-
presidente do Sinduscon-RR

Thiago Briglia, Cineasta e empresário dono 
da Platô Filmes

João Luiz Oliva Pinto, Empresário dono da 
empresa Iveco

Geraldo Evaristo, Empresário dono da 
empresa Jacaré Autopeças

Ingrid Duarte, Representando o Sindigrãos 
na Feind

Márcio Grangeiro, Titular da Secretaria de 
Estado da Agricultura, Desenvolvimento e 
Inovação de Roraima (SEADI).

Edilson Damião, Vice-governador de 
Roraima

IMPRESSÕES SOBRE A FEIND
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“A gente percebe os avanços na cidade 
e até aqui na FEIND com a grande 
quantidade	 de	 setores	 de	 vários	
segmentos	participando”.	

Isaias Miliano, Membro do Sindearter

“A FEIND foi um sucesso, um evento 
muito importante, tanto para o sindicato 
quanto para a indústria, muito bem visto 
pelos associados e empresários”.

“Participar	da	feira	é	estar	próximo	dos	
nossos clientes, prospectar novos e 
mostrar o nosso trabalho. A FEIND se 
traduz em negócios!”

“A FEIND é um local de visibilidade, onde 
é	 possível	 expor	 os	 nossos	 produtos,	
mostrar que é possível sim produzir e 
proporcionar para o Estado produtos 
bons, de alta qualidade. “

“Participar	 da	 FEIND	 possibilita	 um	
network	 muito	 importante	 para	 a	
evolução do nosso trabalho e da marca 
que representamos”. 

“Participar	 da	 feira	 é	 uma	 excelente	
oportunidade de mostrar os grandes 
trabalhos	 que	 executamos	 ao	 longo	
desses 35 anos de mercado”.

“A FEIND é sensacional, uma 
oportunidade de negócios a todo 
momento”.

João da Silva, Presidente do SINDIREPA

Paula Cunha, Gerente do Banco da Amazônia

Tânia Paiva, Proprietária da empresa BEM 
TE VI Bordados e Uniformes

Igor Nolasco, Gerente da empresa DONSOL

Yan Rabelo, Proprietário da Publicolor

Pamela Magalhães, Gerente do Banco do 
Brasil

“A FEIND, com certeza, vai se transformar 
em	um	avanço	 tanto	na	parte	financeira	
quanto na parte social do nosso Estado”.

“A	FEIND	é	de	extrema	importância	para	
o setor industrial, pois é a maior vitrine 
que o estado de Roraima tem”.

Carlos Vilhena, Presidente do SINDIMAR

André Felício, Presidente do SINDICER
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MARDISA AGRO E MARDISA VEÍCULOS 
MOSTRAM POTENCIAL NA FEIND 2024

	 A	 participação	 da	 Mardisa	 Agro	 e	 da	
Mardisa Veículos na Feira da Indústria de Roraima 
(FEIND) 2024 foi essencial para o setor industrial 
de Roraima. As empresas estavam prontas para 
apresentar soluções inovadoras e tecnologias 
de	 ponta	 para	 impulsionar	 a	 produtividade	 e	 a	
eficiência	em	diferentes	áreas.
 A Mardisa Veículos em Boa Vista oferece 
serviços relacionados à marca Mercedes-Benz, 
desde a venda de veículos comerciais até peças 
genuínas e serviços de manutenção especializados. 
Sua infraestrutura é bastante sólida, com uma 
equipe	 de	 profissionais	 treinados	 e	 capacitados	
para lidar com as necessidades dos clientes.
 O gerente comercial Paulo Henrique de 
Paula destacou que a empresa trabalha com 
caminhões,	 ônibus	 e	 utilitários	 modelo	 Sprinter,	
além de peças genuínas e motores veiculares 
de reposição. Além disso, tem a capacidade de 
realizar manutenção, reparação e conservação de 
veículos comerciais com serviços de mão de obra 
especializada.	“É	uma	vantagem	significativa	para	
os	clientes	que	desejam	garantir	a	qualidade	e	o	
desempenho	de	seus	veículos”,	afirmou.	
	 Para	os	interessados	em	práticas	agrícolas,	
a Mardisa Agro ofereceu insights valiosos e as 
melhores	práticas	para	maximizar	a	produtividade	
comercial, enquanto a Mardisa Veículos destacou 
como suas soluções puderam impulsionar o setor 
de veículos comerciais.
	 A	 FEIND	 2024	 foi	 uma	 excelente	
oportunidade	para	os	participantes	se	conectarem	
com especialistas do setor, aprenderem sobre as 
últimas	 tendências	 e	 descobrirem	 maneiras	 de	
impulsionar seus negócios para o futuro. 
 Com um compromisso de atuar com a 
eficiência	 e	 sustentabilidade,	 as	 empresas	 estão	
posicionadas para liderar o caminho em seus 
respectivos	segmentos,	oferecendo	soluções	que	
beneficiam	não	apenas	os	negócios,	mas	também	
o meio ambiente.
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ENGETRAFE SE DESTACA COMO LÍDER NA FABRICAÇÃO 
DE PRODUTOS E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA 

SINALIZAÇÃO VIÁRIA NA REGIÃO NORTE

	 A	 participação	 de	 Engetrafe	 Sinalização	
Viária e Urbana na Feira da Indústria de Roraima 
(FEIND)	2024	certamente	ofereceu	uma	excelente	
oportunidade para a empresa apresentar seus 
produtos e serviços aos roraimenses. Com mais 
de	10	anos	de	experiência	em	outros	mercados,	
e inaugurada no mês de abril/2024 em Roraima, 
a empresa consolidou-se como uma referência 
na pintura de rodovias e vias urbanas, além da 
produção de tachinhas e tachões de sinalização.
	 A	utilização	de	 tecnologias	avançadas	e	a	
conformidade com as normas vigentes, destacam 
o compromisso da Engetrafe com a qualidade 
e a segurança dos seus produtos. Além disso, a 
gama	 diversificada	 de	 serviços	 de	 manutenção	
rodoviária oferecidos pela empresa, como poda e 
roçada,	 substituição	 de	 placas,	 tintas	 especiais	 e	
pintura	eletrostática,	demonstra	a	sua	capacidade	
de atender às necessidades variadas dos clientes. 
A Engetrafe está sempre buscando a inovação e já 
definiu	como	os	próximos	passos	a	fabricação	de	
coolers e cones de sinalização.
	 Para	 o	 gerente	 administrativo	 comercial	
Leandro	Bonassi,	a	participação	na	FEIND	não	só	
permitiu	 à	 Engetrafe	 promover	 seus	 produtos	 e	
serviços, mas também ofereceu uma plataforma 
para estabelecer contatos comerciais, fortalecendo 
parcerias	e	expandindo	sua	presença	no	mercado	
de	 Roraima.	 A	 exposição	 proporcionou	 um	
ambiente propício para interação com potenciais 
clientes e para demonstrar os diferenciais 
competitivos	da	empresa.
 Com uma variedade de empresas do setor 
industrial	 participando	 da	 FEIND,	 a	 Engetrafe	
tem a oportunidade de se destacar com sua 
experiência,	 qualidade	 e	 inovação,	 contribuindo	
para o desenvolvimento e aprimoramento da 
infraestrutura viária em Roraima.
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EMPRESA FRUT-BOM LANÇA NOVO SABOR DE IOGURTE 
NA FEIND, NOVIDADE VEM PARA COMPLEMENTAR O 

PORTFÓLIO DA MARCA

 A Frut-Bom está no mercado roraimense 
há 17 anos atuando no segmento de alimentos 
e bebidas, operando com foco em proporcionar 
saúde, lançar tendências e buscar rápido 
crescimento. A composição do Iogurte Frut-Bom 
realmente ressalta o verdadeiro sabor, uma vez 
que	 possui	 pedacinhos	 de	 frutas,	 benefícios	
probióticos,	alto	teor	de	nutrientes	e	baixo	teor	de	
açúcar,	 sendo	 uma	 opção	 nutritiva	 que	 também	
satisfaz	 o	 paladar.	 Além	 disso,	 a	 sensação	 de	
saciedade	que	oferece	 é	 um	benefício	 adicional.	
Comparando as bebidas lácteas feitas com soro 
de	leite,	o	iogurte	Frut-Bom	é	uma	ótima	escolha,	
oferecendo	uma	lista	de	benefícios.
 O lançamento do iogurte sabor de coco 
produzido em Roraima, é considerada uma boa 
opção	 pelas	 pessoas	 para	 consumo	 rotineiro.	
“Muitas	 pessoas	 buscam	 uma	 rotina	 saudável,	
com	uma	dieta	balanceada,	que	 traga	benefícios	
à saúde, especialmente com a alta concentração 
de frutas de primeira qualidade. O novo produto 
visa	expandir	o	alcance	da	marca,	 trazendo	mais	
opção	 para	 o	 portfólio	 da	 Frut-Bom”,	 afirma	 o	
administrador da empresa Lins Rodrigo Paiva.
 Na FEIND 2024, a Frut-Bom apresentou 
uma variedade de sabores de iogurte, com 
opções como: banana, graviola, maracujá, 
abacaxi,	morango,	 cupuaçu,	ameixa,	 açaí	e	 coco.	
A estratégia de promover degustações e interagir 
com os clientes foi um sucesso, especialmente com 
a criação de um espaço “instagramável” e brindes 
especiais,	que	ajudaram	a	construir	uma	conexão	
mais	próxima	com	os	consumidores.	“A	variedade	
de	iogurtes	convida	as	pessoas	a	experimentarem	
e	se	apaixonarem	pela	cremosidade	e	pelo	sabor	
autêntico	dos	produtos”,	disse	uma	cliente.
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VISITANTES E EMPRESÁRIOS CONHECEM AS 
TENDÊNCIAS DO SETOR GRÁFICO NA FEIND 2024

	 Em	 uma	 área	 de	 exposição	 ampla	 e	
moderna, a FEIND 2024, ofereceu aos visitantes 
a oportunidade de conhecerem as principais 
tendências e tecnologias do mercado de 
impressão	 digital,	 os	 expositores	 apresentaram	
equipamentos	 de	 última	 geração,	 softwares,	
insumos, soluções de automação, gerenciamento 
de cores, acabamentos e serviços personalizados 
para	um	público	altamente	qualificado,	com	pleno	
poder	de	decisão	e	influência	direta	na	indicação	de	
marca	e	produto	durante	um	novo	investimento.	
	 Em	tempos	de	compartilhamento	e	arquivos	
digitais, colocar uma ideia no papel literalmente, 
nunca	 foi	 tão	valioso.	A	 indústria	gráfica	evolui	a	
passos largos, aliando tecnologia para impressões 
cada	 vez	 mais	 vivas,	 criativas	 e	 surpreendentes.	
No mercado há 3 meses, a Empresa Mega Print, 
trouxe	novidade	produzindo	materiais	gráficos	de	
alta qualidade, que é o diferencial da empresa.
	 “Em	 nosso	 parque	 gráfico,	 com	
equipamentos de impressão ou de impressão 
digital, você tem a liberdade para pedir desde 
as	 grandes	 e	 médias	 quantidades,	 em	 diversos	
formatos	 e	 tipos	 de	 papel	 de	 acabamentos,	 aos	
pedidos	de	pequenas	tiragens	usando	equipamento	
digital. Dessa forma, atendemos com materiais de 
apresentação, promoção e propaganda para você 
ou	 sua	 empresa,	 como:	 folders,	 cartazes,	 flyers,	
filipetas,	catálogos,	cartões	de	visita	na	quantidade	
exata	 que	 precisa”,	 destacou	 o	 empresário	 Sr.	
Rodrigo Guedes. 
 A FEIND é um evento que vai além de 
simples	expositores,	é	uma	demonstração	da	força	
produtiva	de	Roraima,	impulsionando	o	consumo	
dos produtos e serviços locais, fortalecendo a 
colaboração e criando redes entre empresas e 
o público consumidor. Além disso, a feira é um 
caldeirão de inovações e tecnologias, essencial 
para	 aumentar	 a	 competitividade	 e	 estimular	 a	
economia	criativa	das	indústrias	roraimenses.
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SAVANA AMAZÔNICA PARTICIPOU DA FEIND COMO 
UMA EMPRESA DA FLORESTA PARA O MUNDO

	 A	conscientização	dos	consumidores	sobre	
os impactos ambientais e de saúde dos produtos 
que consomem está aumentando, e empresas que 
oferecem	alternativas	naturais	e	sustentáveis	estão	
se destacando. Ao abraçar essa tendência e alinhar 
seus valores com os valores dos consumidores, a 
empresa Savana Amazônica está construindo não 
apenas	 um	 negócio	 lucrativo,	mas	 também	uma	
comunidade	 de	 clientes	 leais	 que	 compartilham	
seus ideais.
	 Com	 uma	 mentalidade	 criativa	 e	 um	
compromisso com a qualidade e a sustentabilidade, 
a Savana Amazônica atua há 2 anos no mercado 
roraimense, e tem um futuro promissor. É inspirador 
ver como uma pequena empresa pode fazer uma 
grande diferença, tanto para seus clientes quanto 
para o meio ambiente. Oferece produtos naturais 
para higiene corporal e capilar, desenvolvidos por 
meio	de	pesquisas	com	vegetais	originados	da	flora	
do lavrado roraimense, como: sabonetes, cremes 
hidratantes corporais, shampoos para tratamento 
capilar, máscaras esfoliantes e trata fungos.
	 “A	 produção	 artesanal	 e	 o	 uso	 exclusivo	
de ingredientes naturais e vegano, não apenas 
garantem produtos de alta qualidade, mas 
também mostram um respeito genuíno pela 
natureza e pelos animais. Além disso, a escolha de 
ingredientes da Savana Amazônica adiciona uma 
dimensão única aos nossos produtos, trazendo 
os	 benefícios	 exclusivos	 dessa	 região	 rica	 em	
biodiversidade	 para	 a	 rotina	 de	 cuidados	 com	 a	
pele	dos	clientes”,	explicou	uma	das	idealizadoras	
da empresa Eliana Fernandes. 
 Esses são valores incríveis que certamente 
ressoam com os consumidores conscientes, que 
buscam	produtos	cosméticos	que	se	alinhem	com	
seus	princípios	éticos	e	de	saúde.	Acredita-se	que	
seus produtos serão bem recebidos, por aqueles 
que procuram uma abordagem mais natural e 
sustentável para a beleza.
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SERRA VERDE AGROINDUSTRIAL CELEBRA INOVAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL NA FEIND

 A Agroindustrial Serra Verde é uma 
empresa que se destaca não apenas pela produção 
de	farelo	de	soja,	destinado	à	fabricação	de	ração	
animal e à produção de óleo de soja, mas também 
por seu compromisso com a sustentabilidade 
ambiental e o desenvolvimento socioeconômico 
das comunidades onde está inserida.
 Sua abordagem ambientalmente 
sustentável não apenas minimiza o impacto no 
meio ambiente, mas também contribui para a 
preservação dos recursos naturais a longo prazo. 
Isso	 inclui	 práticas	 como	 gestão	 eficiente	 de	
resíduos, uso responsável de recursos hídricos 
e	 energia	 renovável,	 entre	 outras	 iniciativas	 que	
visam reduzir o impacto ambiental.
	 Além	disso,	a	empresa	está	comprometida	
com o desenvolvimento socioeconômico em 
Roraima, contribuindo para a geração de empregos, 
prestando apoio a programas de educação e 
capacitação,	 estimulando	 o	 empreendedorismo	
local	e	 investindo	em	 infraestrutura	comunitária.	
Essas	 iniciativas	 não	 apenas	 beneficiam	
diretamente os moradores locais, mas também 
contribuem para o crescimento econômico e a 
estabilidade social da região.
 A Agroindustrial Serra Verde representa 
um	 exemplo	 inspirador	 de	 como	 uma	 empresa	
pode prosperar não apenas comercialmente, mas 
também promovendo o bem-estar ambiental e 
social. Seu compromisso com a sustentabilidade 
e o desenvolvimento comunitário, serve como 
um modelo para outras empresas que desejam 
fazer	 a	 diferença	 em	 seus	 respectivos	 setores	 e	
comunidades. Para o sócio diretor da Serra Verde, 
Felipe Castro, “nem todo mundo tem acesso ou 
conhece as indústrias do estado, uma feira como 
essa	aproxima	a	população	da	indústria”,	finalizou.
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SENAI/RR LEVA SABOR E CONHECIMENTO PARA
FEIND 2024

 As Unidades Móveis do SENAI/RR são uma 
iniciativa	inovadora	e	crucial,	para	levar	educação	
profissional	 de	 qualidade	 a	 todos	 os	 cantos	 do	
estado, além de atender as empresas locais. 
Esse modelo não só atende as necessidades das 
indústrias e municípios, onde o SENAI/RR não tem 
presença	física,	mas	também	oferece	às	empresas	
a	oportunidade	de	capacitarem	seus	profissionais	
diretamente no local de trabalho.
 A adaptação dos programas de formação 
de	 acordo	 com	 as	 demandas	 identificadas	 pelas	
empresas ou consultores técnicos, demonstra 
um compromisso real com a relevância e a 
aplicabilidade dos cursos oferecidos. O SENAI/RR 
além	 de	 proporcionar	 educação	 profissional	 em	
diversas	localidades,	também	promove	iniciativas	
criativas,	 como	 a	 degustação	 de	 pizzas	 realizada	
durante	 a	 FEIND	 2024.	 A	 utilização	 da	 unidade	
móvel para produção de pizzas, demonstra a 
versatilidade	dessa	abordagem.
 Além disso, o SENAI/RR promoveu a 
realização	 de	 oficinas	 durante	 a	 FEIND,	 como:	
“A Metodologia Lean” com o engenheiro Diego 
Henrique, e “A Modelagem em Impressora 3D” 
com	 o	 instrutor	 Robério	 Uchôa,	 que	 refletem	
o compromisso do SENAI/RR em oferecer 
treinamentos atualizados e relevantes para as 
demandas do mercado.
	 Essas	 iniciativas	 não	 apenas	 agregaram	
valor à FEIND, mas também proporcionaram 
oportunidades	de	aprendizado	prático	e	interativo	
para	 os	 participantes,	 contribuindo	 para	 o	
desenvolvimento	profissional	e	tecnológico.
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AÇÕES DO IEL RORAIMA NA FEIND 2024: 
CAPACITAÇÕES, INSCRIÇÕES, PALESTRAS E PESQUISA

	 A	participação	do	Instituto	Euvaldo	Lodi	de	
Roraima (IEL-RR) na Feira da Indústria de Roraima 
(FEIND) 2024 foi marcada por uma série de 
atividades	que	cativaram	o	público	e	promoveram	
oportunidades	 de	 desenvolvimento	 profissional.	
Com	 um	 estande	 interativo	 e	 dinâmico,	 o	 IEL	
estava realizando inscrições para cursos e 
capacitações, além de proporcionar momentos de 
entretenimento	com	prêmios	exclusivos.

Capacitações e Cursos:
 No estande do IEL, os visitantes puderam 
se inscrever em uma variedade de cursos e 
capacitações, abrindo portas para o aprimoramento 
profissional	e	pessoal.	O	destaque	foi	a	dinâmica	
divertida	que	oferecia	aos	participantes	a	chance	
de ganhar um voucher de 100% de desconto em 
uma	capacitação,	incentivando	o	engajamento	e	o	
interesse	pela	educação	continuada.

Palestras de Alto Impacto:
	 Além	 das	 atividades	 no	 estande,	 o	 IEL-
RR foi responsável por organizar duas palestras 
gratuitas	que	atraíram	um	público	diversificado:

Oficina	sobre	Estágio:
	 	 -	 Tema:	 Oficina	 com	 Foco	 na	 Mudança	 de	
Mentalidade, promovendo a importância do 
estágio como uma oportunidade de formação e 
desenvolvimento de talentos.
     - Palestrante: Marcelo, representante do IEL-CE.
 - Público-alvo: Empresas e empresários 
interessados em entender melhor o papel do 
estágio	na	formação	de	profissionais	qualificados.
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Oratória	Criativa	para	as	Redes	Sociais:
        - Tema: “Fundamentos da Oratória: Da 
Timidez	à	Confiança”,	capacitando	os	participantes	
a superar o medo de falar em público e desenvolver 
habilidades de comunicação.
       - Palestrante: Ane Karine, especialista em 
comunicação.
     - Público-alvo: Geral, abrangendo desde 
estudantes	 até	 profissionais	 em	 busca	 de	
aprimoramento na arte da oratória.

Ambas as palestras foram bem recebidas pelo 
público, que destacou a relevância dos temas 
abordados	 e	 a	 qualificação	 dos	 palestrantes	
convidados.

Venda de Estandes:
Além	 de	 suas	 atividades	 diretas,	 o	 IEL-RR	
desempenhou um papel fundamental na 
organização da FEIND 2024, sendo responsável pela 
venda de boa parte dos estandes disponíveis. Essa 
iniciativa	 demonstra	 o	 compromisso	 do	 Instituto	
não apenas com seu próprio desenvolvimento, 
mas também com o crescimento e fortalecimento 
do ecossistema empresarial local.

Pesquisa Voluntária: 
O	 IEL	 Roraima	 mobilizou	 quantitativo	 de	 15	
alunos voluntários, para realizar uma pesquisa 
de	 satisfação,	 para	 colher	 dados	 a	 respeito	 de	
possíveis	melhorias	e	expectativas	para	a	próxima	
edição da FEIND 2026. Foram 5 voluntários por dia, 
e cada um deveria colher no mínimo 50 respostas.  
Portanto, a presença do IEL-RR na FEIND 2024 foi 
marcada pelo compromisso com a capacitação 
profissional,	pela	promoção	de	oportunidades	de	
aprendizado e pela organização de eventos de alto 
impacto.	 Essa	 atuação	 reflete	 o	 papel	 essencial	
que	o	 Instituto	desempenha	no	desenvolvimento	
econômico	 e	 social	 de	 Roraima,	 investindo	 no	
potencial de sua comunidade e preparando-a para 
os	desafios	do	futuro.
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 A FEIND 2024 reuniu a produção industrial roraimense, 
convidando	outras	indústrias	a	participarem	e	demonstrarem	
a força do setor na região. Este evento destacou a contribuição 
das indústrias para o desenvolvimento regional, tanto pelo 
incentivo	à	economia	quanto	pelas	ações	socioambientais.
	 As	 empresas	 de	 tecnologia	 estiveram	 presentes,	
destacando seus serviços e o que há de melhor em soluções 
de	 tecnologia	 cloud,	 apresentando	 seus	 softwares	 que	 são	
atualizados periodicamente, conforme a evolução tecnológica 
do	mercado.	Buscando	a	satisfação	do	cliente	e	a	prestação	de	
um	suporte	de	excelência	como	pilares	de	suas	atuações.	Além	
disso, atuam como consultores, sugerindo inovações para o 
atendimento e administração de parceiros, promovendo a 
automatização	de	processos	e	a	agilização	de	tarefas.
	 O	 CEO	 da	 empresa	 4Conectar,	 Sr.	 Diego	 Lameck,	
destacou	a	participação	da	empresa	na	FEIND	2024,	“É	crucial	
para a 4Conectar, pois permite estabelecer e consolidar uma 
presença	 regional,	 expandindo	 os	 negócios	 e	 aumentando	
a visibilidade da empresa. Este evento é uma plataforma 
valiosa	para	o	desenvolvimento	de	parcerias	e	a	aproximação	
de	 clientes.	 Durante	 a	 feira,	 muitos	 visitantes	 tiveram	 a	
oportunidade	de	conhecer	a	equipe	e	discutir	sobre	as	soluções	
oferecidas, o que fortaleceu os laços com os clientes. Além 
disso,	a	participação	na	FEIND	abriu	portas	para	novas	parcerias	
e	aumentou	a	visibilidade	da	empresa	entre	os	participantes	
do evento, demonstrando a robustez, força e segurança que 
a 4Conectar oferece a seus clientes e parceiros. A 4Conectar é 
uma	empresa	de	desenvolvimento	de	software	de	automação	
comercial	que	atende	aproximadamente	30%	do	mercado	de	
Roraima. A empresa também está presente em outros cinco estados brasileiros e em países como Venezuela e 
Guiana,	ampliando	seu	alcance	e	impacto	no	mercado	de	tecnologia”,	finalizou.
	 Para	a	Coordenadora	Comercial	da	Orange	Labs,	Sra.	Danielle	Gentil	sobre	a	partocopação	da	empresa,	
“Primeiramente, queremos parabenizar toda a equipe envolvida por trabalhar arduamente para criar um evento 
repleto	de	experiências	únicas	e	oportunidades	para	os	empreendedores	locais.	Participar	da	FEIND	2024	foi	
uma	experiência	incrível,	e	uma	excelente	oportunidade	para	divulgar	nossa	marca	e	conquistar	novos	clientes.	
Nós	aproveitamos	ao	máximo	essa	chance	para	atrair	mais	público	e	apresentar	nossos	serviços,	e	recebemos	
apoio	 constante	da	 equipe	da	 FIER,	 que	organizou	um	evento	 impecável,	 com	uma	estrutura	 excepcional.	
Estamos	muito	felizes	pelo	convite	e	ansiosos	para	participar	de	futuros	eventos	da	FIER,	que	sempre	são	um	
privilégio	para	nós,	enfatizou.
	 Para	o	CEO	da	empresa	Eptus	Corporation	Sr.	Adailton	Sousa,	a	participação	da	empresa	no	evento	foi	
positiva,	“Expressamos	profunda	gratidão	pela	excepcional	participação	na	FEIND	2024.	Graças	ao	entusiasmo	
e	a	união	de	nossos	colaboradores,	tivemos	a	oportunidade	de	rever	vários	clientes	e	amigos,	além	de	futuros	
clientes	 que	 participaram	 do	 evento	 e	 conheceram	 nossas	 tecnologias	 de	 última	 geração.	 Esse	 encontro	
permitiu	a	viabilização	de	vários	contatos	de	negócios.	A	Eptus	Corporation,	uma	das	primeiras	empresas	de	
tecnologia no estado de Roraima, celebra 25 anos de dedicação e inovação tecnológica, especialmente na área 
de supermercados e outros segmentos. Agradecemos imensamente a total dedicação de toda a diretoria da 
FEIND,	na	pessoa	da	Presidente	de	FIER	Sra.	Izabel	Itikawa,	e	de	todos	os	seus	colaboradores.	Agradecemos	por	
nos	permitir	ser	parte	integrante	deste	evento”,	declarou.
 Com uma forte presença na FEIND 2024, as empresas reforçam seu compromisso com a tecnologia e 
inovação, mantendo-se como uma referência em soluções de automação comercial na região norte.

EMPRESAS DE TECNOLOGIA EM DESTAQUE NA FEIRA DA 
INDÚSTRIA DE RORAIMA
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 A FIER realizou o Encontro de Avaliação 
da FEIND 2024 – A Força da Indústria de 
Emprega e Produz no dia 6 de junho, no IEL-RR.  
	 Estiveram	 presentes	 a	 presidente	 da	 FIER,	
empresária	 industrial	 Izabel	 Itikawa,	 o	 diretor	
superintendente do Sebrae-RR, Emerson Baú, e 
expositores,	 para	 a	 apresentação	 dos	 resultados	
obtidos	 nos	 três	 dias	 da	 Feira	 da	 Indústria	 de	
Roraima	 e	 feedback.	 Todos	 os	 expositores	
foram	 agraciados	 com	 troféus	 de	 participação.	 
 A FEIND foi uma realização do Sistema FIER – 
SESI, SENAI e IEL, correalização do SEBRAE-RR e apoio 
do apoio da CNI (Confederação Nacional da Indústria) 
e do Roraima Garden Shopping.

FIER REALIZA ENCONTRO DE AVALIAÇÃO DA FEIND 
2024 COM EXPOSITORES
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GALERIA DE FOTOS
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EXPEDIENTE: 
 
Jornalista Responsável:  
Neidiana Oliveira - FIER 

Jornalista Responsável pelas pautas:
Débora Arraes
 
Reportagens: 
Neidiana Oliveira - FIER 
Eliane Marcos - SENAI 
Eugelice Alves - SESI 
Anderson Soares - SESI 
Aline Bezerra - IEL 
 
Fotografia: 
Jader	Souza,	Jackson	Souza,	Marley,	Diane,	Júnior	 
 
Diagramação  
Fernando Guilherme - FIER
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